



**JURAMENTACION.** Don Ricardo J. López, ministro de Hacienda (segundo a la derecha), juramentó a los miembros del Consejo Superior de Vigilancia del Instituto Nacional de Pensiones de los Empleados Públicos, INPEP.

## 5 terroristas mueren en ataque al Ejército

Cinco terroristas murieron al enfrentarse a diferentes unidades en varios puntos del país durante las últimas veinticuatro horas, informa el COPREFA.

Según los datos que proporcionó el portavoz del Comité de Prensa de

la Fuerza Armada, dos de los sediciosos, cayeron al intentar emboscar a una patrulla del Batallón Atlacatl, en las proximidades de la quebrada El Gualatón, jurisdicción de Perquín, al norte del departamento de

—Pasa a la página 33—

## Condenan 5 y absuelven a uno por robo de giros

Fallo condenatorio para cinco de los seis implicados en el robo de giros postales, por más de dos millones de colones, emitió ayer un tribunal de conciencia.

La vista pública que conoció del proceso instruido contra Alcides

Rolando Abarca, Francisco Erasmo Palacios, Wilfredo Martínez, Luis Alberto Aparicio, Marco Aurelio Orellana y Julián Villalta, fue instalada el pasado lunes a las diez de la mañana, por el Juzgado Cuarto de lo Pe-

—Pasa a la página 49—



**HELIPUERTO.** La Torre "M" Olímpica, de esta ciudad, en su terraza le ha sido construido un Helipuerto, con capacidad para soportar el peso de un helicóptero de cuatro toneladas, para quince personas, informó ayer el Arq. Ricardo Jiménez Castillo. Aspecto gráfico de una prueba, a cargo de una unidad de la Fuerza Armada.



**FINANCIAMIENTO.** El presidente de CONAES, Sr. Ramón Díaz Bach, la Dra. Gabriela Haber y el Lic. Carlos Rivas Zamora, observan al señor Rafael Ochoa, presidente de los microempresarios que poseen kioscos en la Zona Peatonal, al firmar un crédito por cincuenta mil colones, a distribuirse entre 50 comerciantes de juguetes, adornos navideños, dulces y cohetes de San Salvador.

De Santa Ana

## Desarrollo integral con el Plan Trifinio

(Santa Ana). La primera etapa del Plan Trifinio, zona fronteriza de Guatemala, El Salvador y Honduras, comprende: estudios de formulación del Plan de Desarrollo Regional Integral.

El plan se efectúa mediante convenio suscrito el 12 de noviembre de

1986 entre los tres países, la OEA y el IICA.

De acuerdo a datos obtenidos, es un Plan de Desarrollo Integral que representa una alternativa nueva en el proceso de integración centroamericana. Se cuentan con recursos de: a) la vo-

—Pasa a la página 44—

# Llamado a unidad hace Sanguinetti

La paz no se logra con ningún decreto, sino con la reconciliación espiritual de toda una sociedad, y nadie puede imponer la fórmula de oro, pues ésta surge de los mismos pueblos.

Así lo expresó ayer el presidente de la República oriental del Uruguay, periodista y doctor Julio María Sanguinetti, en su discurso oficial ante la Asamblea Legislativa, como parte del programa de su visita a nuestro país.

Expuso asimismo el mandatario visitante, las experiencias que dentro del proceso de democratización que vive Uruguay han conseguido, según

dijo, la pacificación interna de esa nación; la reactivación económica; el pluralismo político, etc.

Siempre he sostenido, acotó Sanguinetti, que la solución a la problemática de Centroamérica, surgirá de Centroamérica, con las características, con la peculiaridad propia de cada pueblo, aún cuando los principios sean los mismos. Aquí es en donde el respeto mutuo es uno de los factores más importantes dentro de ese esfuerzo que debe surgir de todos los sectores de un país.

La arbitrariedad puede dar espacio

—Pasa a la página 49—

## Politización caso Mons. Romero censura ARENA

Es repugnante la forma cómo los demócratas cristianos y Duarte, están politizando el caso de Monseñor Romero y recurren a la difamación contra Roberto D'Aubui-

sson. Así lo expresó ayer el diputado Dr. Armando Calderón Sol, en conferencia de prensa que ofrecieron todos los di-

—Pasa a la página 29—

## Maltrato a rebeldes dan comandantes extranjeros

Las penurias que sufre un combatiente nacional ante el irrespeto y trato humillante a que es sometido por "comandantes extranjeros", relata ex-miembro del FDR-

FMLN. Según lo informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, el ex-terrorista Martín Salmerón Andrade, al deponer

—Pasa a la página 31—

## Distinción poética dan en Puerto Rico a Escobar G.

El poeta salvadoreño David Escobar Galindo acaba de ser distinguido con una Mención de Honor en el Certamen "Mairena" de Puerto Rico, por su conjunto de sone-

tos "Yo sigo Hablando de la Rosa". Este certamen se convoca a nivel de las letras hispánicas, en forma anual, y a él concurren poetas de todo el

—Pasa a la página 33—

**AL CERRAR la edición**

(Información en página 43)

# Iluminación navideña y un plan de vigilancia preparan

La proyectada iluminación navideña, por parte de instituciones y organismos estatales y privados, como la Cámara de Comercio e Industria de El Salvador, CAESS, está motivando la actividad comercial.

A la par de ese Plan de Iluminación Navideña, está el aspecto de la seguridad de la ciudadanía, a base de estricta y efectiva vigilancia.

Los cuerpos de seguridad, con la cooperación de secciones de detectives y agentes de la Policía Municipal, preparan sus cuadros de trabajo para la vigilancia de Navidad y Año Nuevo.

La Policía Nacional, Policía de Hacienda y Guardia Nacional, tendrán sus funciones tradicionales en

la vigilancia de los sectores urbanos de San Salvador, las cabeceras departamentales y poblaciones de mayor movimiento.

Contarán también con la consiguiente cooperación de los cuerpos militares, que normalmente atienden el mantenimiento de la vigilancia de contrainsurgencia.

Los directores de los citados cuerpos de seguridad, formulan recomendaciones a la ciudadanía para que durante la temporada de Navidad y fin de año, tomen sus debidas precauciones.

Se refieren tales recomendaciones al cuidado de residencias para que no ocurran robos, incendios, asaltos, etc. También se refieren a las precauciones contra asaltos o robos en las calles.